

EDITORIAL

Apreciados lectores y colaboradores,

Con el Número 30 (Volumen 12, trimestre Abril - Junio) de ACADEMIA, el nuevo equipo editorial ya cumple dos años de trabajo. No ha sido fácil, pero continuamos trabajando fuerte para fortalecer la calidad editorial de la Revista.

Estamos conscientes que este proceso, a menudo causa molestias entre nuestros colaboradores. Sin embargo, debemos resaltar que aunque los editores hagamos esfuerzos por depurar con objetividad los trabajos que se envían a arbitraje, la calidad de lo que se publica descansa, principalmente, en los colaboradores y en la originalidad de sus aportes como investigadores.

Con orgullo, les informamos que este esfuerzo hecho con modestia y humildad en la Revista Academia, ha mostrado sus frutos. En estos dos años, se mejoró la política editorial, se aumentó la periodicidad, se logró la acreditación en índices importantes y mejoró su visibilidad en el repositorio de la Universidad de Los Andes (aunque quedan aspectos que actualizar y mejorar).

La evidencia más notoria de nuestros logros está en los resultados de la evaluación realizada por REVENCYT y la Comisión de Publicaciones del CDCHT de la ULA, con motivo de la FILU 2014. En ese sentido, recibimos el reconocimiento como una de las revistas del repositorio de la ULA con mejor calidad editorial y con mayor número de visitas, en el último período evaluado.

En este número, publicamos seis trabajos (cinco artículos de investigación y una revisión), así como la primera reseña de libros recibida en esta nueva etapa de la Revista.

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez
Editor-Jefe